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PRETO NO   BRANCOPRETO NO   BRANCO

PAULO MAC DONAD
Um passarinho assobiou que Paulo Mac Do-

nald pedia aos seus correligionários que o
aguardassem até setembro? Setembro chegou.
Esta na hora Paulo Mac Donald se pronunciar.
Afinal "caga ou sai da moita". Ou vai tentar no-
vamente sob limitar?

CHICO BRASILEIRO DE MALA E
CUIA PARA O PSB

A principio tudo certo. Chico Brasileira estaria de malas prontas e
com a cuia na mão para se mudar para o PSB. Reni Pereira já teria
avalizado a sua filiação. Foz é 40.

CHICO LENTO
A prefeitura na mão do prefeito Chico Brasileiro neste segundo

mandato vai se arrastando para a decadência eleitoral. Coitado dos ve-
readores que caíram na lábia desse prefeito.

COMO ESTA A PREFEITURA HOJE:
Quem trabalha muito, erra muito. Quem trabalha pouco, erra pouco.

Quem não trabalha, não erra. Quem não erra é promovido!

AFILIADA DO JABUTI
O desgoverno Chico Brasileiro é tanta que até uma "aspone" do "Jabu-

ti" já acha que pode concorrer e virar prefeita na próxima legislatura...

CHICO CONIVENTE COM
SUPOSTOS CRIMES:

Tudo indica que sim? Secretários cometendo supostos crimes e o
prefeito avalizando tudo. Tudo normal...

SAMIS
Este é outro pré-candidato (abonado pela

Rosa) que esta com a situação jurídica pendente.
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POLÍTICA

O Carrasco dos Servidores tenta a
qualquer custo barrar a CPI do
Transporte na Câmara de Foz

VERGONHA

O Secretario de Transparência e Governança Nilton Bobato tenta
impedir a transparência do desgoverno Chico Brasileiro

No desespero para tentar
barrar a CPI do Transporte
Coletivo, levantada na Câma-
ra pelo presidente João Mo-
rales e outros três vereado-
res, o carrasco dos servido-
res públicos e maior defensor
do prefeito Chico Brasileiro,
secretário de Governo, Nilton
Bobato, levou uma saraivada
de pau nas redes sociais. E
continua apanhando. Se não
houvesse nada a esconder o
natural dos bate-pau do pre-
feito seria ficar quietos e dei-
xar investigar, mas essa grita-
ria toda só faz aumentar a cer-
teza de que tem muita coisa
errada no esquema do trans-
porte coletivo.

Ignorando a inteligência da
população, Bobato foi nas
redes sociais tentar descredi-
bilizar a Câmara e os verea-
dores que já assinaram a CPI:
Morales, Galhardo, Marcio
Rosa e Cabo e Cassol. O bra-
ço direito do prefeito foi de-
fenestrado pelos internautas e
muitas lideranças políticas e
empresarias também caíram
de pau em cima dele.

O que se viu nessa rea-
ção destemperada e raivosa
de Bobato, foi uma tentativa
absurda de calar a Câmara e
pior: tentar impedir que os
vereadores exerçam o papel
principal que é o de fiscali-
zar as ações do Poder Exe-
cutivo. Para ele, o transpor-
te está a mil maravilhas, com
repasses que chegam a R$
20 milhões por ano dos co-

fres públicos. Aliás, agora,
um dos assuntos que a CPI
deve mesmo investigar é se
esse desespero pode estar na
intenção de que parte desses
recursos esteja sendo desvi-
ado para financiar candida-
turas situacionistas a verea-
dor e a prefeito.

Hipocrisia e
mentiras

"É hipocrisia. O povo
anda nos ônibus espremido
igual sardinha. Ônibus que-
brado perdendo rodas, mas
o cara vem falar de hi fi. Pelo
valor da passagem deveria
funcionar todos os ônibus sem
atraso e sem super lotação. E

Da Redação
Foto: Reprodução

pelo valor de arrecadação do
município deveríamos ter um
serviço de excelên-
cia em todos os se-
tores públicos do
município, mas até
remédio deixam fal-
tar no Hospital Mu-
nicipal. O que anda
direitinho é o salário
dos políticos dessa
cidade", escreveu
Claudete de Deus.

Rogerio Cristaldo
completou: "Não
adianta ter onibuns
novinho com 5 anos
de uso se uma região
cidade que em media quase
1 hora dentro de um dos car-

ro que é uma carcaça sem ar
e ônibus sujo. Vergonha Nil-

to. Era para o trasporte ser
uma maravilha pois a região

do Cidade Nova neces-
sita de mais onibuns, mas
isso a prefeitura não en-
xerga".

Adessandra Soares
comentou: "Me desculpa,
mas wi-fi não funcionou
todas as vezes que peguei
o ônibus. Os horários
não batem com a reali-
dade dos usuários. Quem
trabalha no shopping e
mora no 3 Bandeiras, no
sábado a noite sai às 22h
do serviço e o ônibus
passa as 23h. E no do-
mingo as meninas sai às
20h e o ônibus passa as
21h. O Morumbi não vai
no centro. Isso é muito
ruim. Sem contar os ho-
rários. São muito demo-
rado. Quando é começo
de mês os ônibus atra-
sam por que o motorista
tem que cobrar passagem
e dirigir.

Dentre dezenas de co-
mentários, todos rebatendo

Bobato, o advoga-
do Abel Lopes,
aproveitou para fa-
zer um alerta muito
preocupante e que é
o tema central da
CPI: "Foz poderá
pagar mais de R$
80.000.000,00 (oi-
tenta milhões) de
multa por rescisão
junto ao Consórcio
Sorriso. Vereadores
do AMÉM não que-
rem assinar CPI para
verificar o assunto,

mas como diz o Ed Queiroz,
existem outras cositas".

IGNORANDO A INTELIGÊNCIA
DA POPULAÇÃO, BOBATO FOI
NAS REDES SOCIAIS TENTAR

DESCREDIBILIZAR A CÂMARA E
OS VEREADORES QUE JÁ

ASSINARAM A CPI: MORALES,
GALHARDO, MARCIO ROSA

E CABO E CASSOL
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rar um rombo milionário nos
cofres do Município. E aí vem
a pergunta: "A quem não in-
teressa a CPI?". Claro: para
quem está ganhando dinheiro
no esquema.

Para a CPI ser instalada,
são necessárias cinco assina-

turas. Só falta uma. Caso con-
trário, a decisão vai para o
plenário na sessão ordinária
do dia 11 de setembro. Sen-
do assim, a expectativa dos
quatro vereadores é de con-
seguir obter ao menos mais
uma assinatura para que a

POLÍTICA INVESTIGAÇÃO

CPI do Transporte causa grande
repercussão na cidade

Foi protocolado no dia 30
de agosto o pedido de aber-
tura de CPI do Transporte
Público, feito por meio de um
requerimento assinado pelo
Presidente da Câmara, João
Morales (União Brasil) e os
vereadores Marcio Rosa
(PSD), Galhardo (Republica-
nos) e Cabo Cassol (Pode-
mos). A medida, tem como
objetivo apurar possíveis irre-
gularidades na contratação do
serviço de transporte coleti-
vo em Foz do Iguaçu, questi-
onando o processo de decre-
tação de caducidade do con-
trato anterior, assim como a
assinatura do atual contrato.

Segundo a justiça, dentro
do processo administrativo
que ensejou o fim do antigo
contrato, não foi dada ne-
nhuma oportunidade para
que o antigo Consórcio Sor-
riso corrigisse as falhas en-
contradas. Além disso, tam-
bém foi entendido que não
houve garantia do contradi-

Faltando apenas uma assinatura, pedido do presidente da Câmara e
mais três vereadores assombra o Governo Chico Brasileiro

tório e da ampla defesa. As-
sim, a justiça deu ganho de
causa, em primeira instância,
para o consórcio. Com isso,
o Município poderá tomar
uma multa de até R$ 80 mi-
lhões pelo rompimento do
contrato sem observar a le-
galidade.

Fato grave é que mesmo
após a sentença judicial, o
prefeito Chico Brasileiro as-
sinou um novo contrato, com
valores três vezes maiores
que o anterior no pagamento
por quilômetro rodado, com
redução de 50% da quanti-
dade de ônibus e um custo
astronômico de subsídios (pa-
gamentos do caixa da prefei-
tura) de aproximadamente R$
20 milhões por ano.

A quem não
interessa a CPI?

Na prática, com a negoci-
ata do atual esquema do
transporte coletivo, o prefei-
to e seu grupo, conseguiram
reduzir o número de ônibus,
aumentar os custos do servi-
ço, piorar a qualidade e ge-

A medida, tem como objetivo apurar possíveis irregularidades naA medida, tem como objetivo apurar possíveis irregularidades naA medida, tem como objetivo apurar possíveis irregularidades naA medida, tem como objetivo apurar possíveis irregularidades naA medida, tem como objetivo apurar possíveis irregularidades na
contratação do serviço de transporte coletivo em Foz do Iguaçucontratação do serviço de transporte coletivo em Foz do Iguaçucontratação do serviço de transporte coletivo em Foz do Iguaçucontratação do serviço de transporte coletivo em Foz do Iguaçucontratação do serviço de transporte coletivo em Foz do Iguaçu

Câmara investigue os fatos e
apure responsabilidades dian-
te das ilegalidades já aponta-
das pela Justiça e também, os
novos fatos trazidos pelo Ob-
servatório Social na última
audiência pública sobre o
tema, realizada no dia 9.

Da redação
Foto: Reprodução
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POLÍTICA

CPI: Vereadores que defendem
o prefeito Chico Brasileiro são
pressionados pela opinião pública

Desde que o requerimento
595/2023 foi protocolado na
Câmara Municipal, com o pe-
dido de abertura de uma CPI
do Transporte Público, o mun-
do político tem passado por
grandes movimentações,
acompanhado de muita pres-
são na tomada de decisões
sobre que lado ficar nessa si-
tuação. Para que a CPI seja
instaurada, são necessárias 5
assinaturas até o dia 11 de se-
tembro, caso contrário, a de-
cisão será tomada no plená-
rio, durante sessão ordinária.
Até o momento, a proposta
possui 4 assinaturas, sendo
elas a do Presidente da Câ-
mara, João Morales (União
Brasil) e os vereadores Mar-
cio Rosa (PSD), Galhardo
(Republicanos) e Cabo Cas-
sol (Podemos).

Com isso, podemos notar
que falta apenas uma tomada

de decisão para que as inves-
tigações sejam iniciadas e isso
tem sido motivo de grandes co-
branças por parte da popula-
ção, principalmente nas redes
sociais. A cobrança por um po-
sicionamento por parte dos ve-
readores tem sido mencionada
em todos os lugares, assim
como a cobrança de posiciona-
mento por parte dos pré-can-
didatos a prefeito, visto a serie-
dade do assunto. Uma petição
pública segue muito forte nas
redes sociais em apoio à CPI.

Dentre os diversos comen-
tários e posicionamentos so-
bre o assunto, a TV Revolta,
feita por Jackson Cabaña e
Cesar Muniz faz as seguintes
cobranças: "Quem deveria as-
sinar essa CPI são principal-
mente os pré-candidatos a pre-
feito como Adnan El Sayed,
Ney Patrício, Kalito, que tam-
bém diz que é candidato; e
Edvaldo, que vem do segmen-
to do transporte público. O que
me estranha é que os principais

nomes da Câmara que estão se
colocando a uma pré disputa
pelo Executivo não se manifes-
taram" reforçou Jackson.

O fato é que a iniciativa dos
quatro vereadores proponen-
tes da CPI está sendo forte-
mente debatida e apoiada pela
população, portanto agora,

INVESTIGAÇÃO

De que lado eles estão? População faz pressão na mídia e nas redes
sociais. Pré-candidatos a prefeito terão que sair de cima do muro
Da redação
Foto: Reprodução

uma decisão precisará ser to-
mada para que haja a efetiva
fiscalização da sociedade so-
bre o tema. Sobre isso, o ve-
reador Cabo Cassol reforçou
que "A CPI é um importante
instrumento que a Câmara tem
para buscar a verdade dos
atos feito pelo executivo e tam-

bém para o próprio legislati-
vo, então eu estou com essa
CPI, vamos marcar junto com
o presidente da Câmara para
que nós possamos esclarecer
a sociedade como foi rescin-
dir esse contrato, quais os pas-
sos futuros e o que foi feito pela
gestão municipal".

Observatório Social apresentou fatos
gravíssimos sobre o esquema do transporte

Na audiência sobre o trans-
porte, foi apontado pelo Obser-
vatório Social que o município
teve ciência do assunto antes de
assinar o atual contrato, o que é
um fato grave neste momento. A
partir disso, o Município poderá
ser condenado a indenizar o an-

agora é aguardar mais vereado-
res se prontificarem a assinar.
Acredito que é uma importante
atitude de cada vereador dessa
Casa de Leis assumir esse pa-
pel de fiscalizar, dar transparên-
cia a tudo isso e apurar respon-
sabilidades".

tigo consórcio, o que poderá pro-
mover mais um dano de grande
proporção aos cofres públicos.

O Presidente da Câmara,
João Morales, disse que "Isso
pode trazer mais prejuízos ao
erário e nós estamos aqui para
evitar isso. O próximo passo
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POLÍTICA DESGOVERNO

Chico Brasileiro desvia verba que
Gleisi enviou para crianças de creche
A Deputada Gleisi Hoffman destinou verba federal para arrumar a
fiação elétrica, ar condicionado, mobília e reforma das calçadas do
CMEI Pingo de Gente, mas o prefeito desviou os recursos
Da redação
Fotos: Reprodução
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Não é à toa que o depu-
tado federal Luciano Alves
chamou o prefeito Chico
Brasileiro de "canalha, mal-
doso e mau caráter", em de-
corrência de ter desviado
recursos federais para outras
áreas.

Agora resta esperar o que
a deputada Gleisi Hoffman
vai falar quando descobrir
que o prefeito Chico Brasi-
leiro também desviou recur-
sos da emenda individual nº
40110019, ao Orçamento
Geral da União, no valor de
R$ 200.000,00 (duzentos mil
reais), GND 4, via Ministé-
rio da Economia.

O prefeito destinou a
emenda da deputada para
obras de asfalto.

Não cumpriu a solicitação
da deputada Gleisi Hoffman,
para destinar a emenda da
educação infantil, o CMEI
Pingo de Gente que aguar-
davam ansiosos o recurso
para arrumar a fiaçãoelétri-
ca, arcondicionado, mobília
e reforma das calçadas.

O prefeito estava ciente da
destinação da emenda parla-
mentar e a secretaria de edu-
cação também havia sido in-
formada e estava de acordo.

Prefeito das Elites
Em muitas cidades do

país existem prefeitos consi-
derados "amigo da criança".
Esse fato chegou a gerar con-
cursos em nível nacional
quando vario prefeitos foram
premiados por investirem

grande quantidade de recur-
sos em favor das crianças.
Chico Brasileiro faz o con-
trário: toma dinheiro carim-
bado para reforma de uma
creche e destina para asfal-
tar ruas, beneficiando donos
de veículos de luxo.

O dirigente do Partido
dos Trabalhadores (PT), Dil-
to Vitorassi, já tinha avisado
no mês passado que Chico
se distanciou o povão para
se abraçar com as elites. Vi-
torassi estava se referindo ao
turbulento caso do Transpor-
te coletivo quando o prefiro
e sua camarilha promoveram
um monte de insanidades,
rompendo contratos com
empresas da cidade e entre-
gando o transporte coletivo
a barões de outras cidades.

Não é de hoje que Chico
Brasileiro escanteou o povo
pobre para se aliar aos po-

derosos. Isso vem ocorren-
do ao longo de seu mandato
e os episódios são muitos.
Ninguém mais reconhece
aquele Chico dos "bons tem-
pos" quando ele pulava car-
naval no antigo Oeste Para-
ná Clube, travestido de Co-
llor de Melo.

Durante muitos anos Chi-
co esteve ao lado da popu-
lação mais humilde, sendo
inclusive filiado ao PCdoB.
Com o passar dos anos
abandonou esse partido po-
pular e se filiou ao PSD dos
ricaços. Acabou se elegendo
prefeito e agora está gover-
nando para quem ele sempre
serviu: as pessoas mais abas-
tadas que não precisam do
poder público.

Nadando em dinheiro
Chico Brasileiro também

passou a gostar muito de di-
nheiro, logo ele que dizia não
ser apegado ao vil metal. Atu-
almente ele e sua esposa re-
cebem mais de R$ 50 mil por
mês, ou seja, R$ 600 mil por
ano. Dinheiro do contribuin-
do, esfolado pelos impostos
escorchantes que aumenta-
ram muito durante o seu
(des)governo.  Mesmo ga-
nhando uma fortuna o prefei-
to e a primeira dama são acu-
sados de usar funcionários e
materiais da prefeitura para
reformar o telhado de sua
mansão no luxuoso Residen-
cial Porto Seguro.

Ainda bem que o Minis-
tério Público está de olho nas
maracutaias e levantou a sus-
peita de que houve "impro-
bidade administrativa" e até
"enriquecimento ilícito".
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O texto apresentado para
ser apreciado pelo plenário da
Câmara prevê ainda que mul-
tas aplicadas por falta de pa-
gamento do uso de vagas re-

gulamentadas só passarão a
ter anotação de pontuação no
prontuário do infrator a partir
da terceira infração cometida,
com intervalo de doze meses.

POLÍTICA BRASÍLIA

Luciano Alves quer barrar punição
de pontos na CNH em multas de
estacionamentos rotativos

Atento às demandas da
população trabalhadora de
todo o Brasil, o deputado fe-
deral Luciano Alves (PSD)
apresentou na Câmara dos
Deputados, em Brasília, o
Projeto de Lei nº 3950/23.
De acordo com o texto da
proposta, a matéria prevê a
não anotação da pontuação
na Carteira Nacional de Ha-
bilitação (CNH) "em caso de
multa do sistema de estacio-
namento rotativo pago nas
vias públicas, quando se tra-
tar de situação eventual".

Na prática, o projeto bus-
ca modificar a redação do in-
ciso X do Art. 24 da Lei
9.503, de 23 de setembro de
1997 (Código de Trânsito
Brasileiro), para disciplinar a
aplicação de pontuação pelas
infrações cometidas no siste-
ma de estacionamento rotati-
vo pago nas vias públicas mu-
nicipais.

Deputado federal considera injusto condutores serem penalizados
por "simplesmente não pagarem taxas administrativas"
Da Redação
Foto: Assessoria

Caso aprovado, o inciso X
passará a conter a seguinte
redação: X - implantar, man-
ter e operar sistema de esta-
cionamento rotativo pago nas
vias, cujas multas aplicadas
por falta de pagamento do
uso vagas regulamentadas só
passarão a ter anotação de
pontuação no prontuário do
infrator a partir da terceira in-
fração cometida no intervalo
de doze meses".

Na avaliação de Luciano,
a medida se faz necessária
para corrigir o que considera
uma injustiça com os conduto-
res. "Todos estão sujeitos a
imprevistos, como ter que de-
sembarcar uma gestante pres-
tes a dar à luz ou um paciente
socorrido em caso de emer-
gência. A punição com a apli-
cação de multa é suficientemen-
te pesada para aqueles que
permanecem além do tempo na
vaga do estacionamento rota-
tivo, ou ainda que não fizeram
uso do instrumento de paga-
mento", justifica o deputado.

Ao justificar a apresenta-
ção do PL, Luciano Alves
pontua que "o Conselho Na-
cional de Trânsito define e re-
gulamenta as áreas de segu-
rança e de estacionamentos
específicos de veículos, sen-
do o estacionamento rotativo
pago uma das situações em
que se pode reservar vaga de
estacionamento em via públi-
ca, utilizando-se nesse caso a
placa estacionamento regula-
mentado".

O deputado afirma ainda
que, geralmente, "os estaci-
onamentos rotativos estão
localizados em vias localiza-
das nos centros comerciais
da cidade, pois é lá onde
existe maior concentração de
veículos. Isso não significa,
porém, que tal modelo não
esteja disponível em outros
lugares. A assessoria do de-
putado Luciano Alves infor-
ma que "o projeto segue em
fase de tramitação na casa de
leis e poderá ser votado nos
próximos dias".

Deputado federal Luciano Alves (PSD)Deputado federal Luciano Alves (PSD)Deputado federal Luciano Alves (PSD)Deputado federal Luciano Alves (PSD)Deputado federal Luciano Alves (PSD)
apresentou na Câmara dos Deputados, emapresentou na Câmara dos Deputados, emapresentou na Câmara dos Deputados, emapresentou na Câmara dos Deputados, emapresentou na Câmara dos Deputados, em
Brasília, o Projeto de Lei nº 3950/23Brasília, o Projeto de Lei nº 3950/23Brasília, o Projeto de Lei nº 3950/23Brasília, o Projeto de Lei nº 3950/23Brasília, o Projeto de Lei nº 3950/23
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Guaíra fará o programa de implantes
dentários recusado por Chico Brasileiro

O prefeito de Guaíra, He-
raldo Trento, procurou o de-
putado federal Luciano Alves
em Brasília e afirmou ter o
maior interesse em implantar
em sua cidade um grande pro-
grama de saúde bucal com re-
cursos do Governo Federal e
contrapartida do município.

No início do mês, Luciano
Alves havia viabilizado uma
verba de quase R$ 1,3 milhão
para um programa de implan-
tes dentários para a população
carente de Foz do Iguaçu, mas
o prefeito Chico Brasileiro des-
viou a verba para o programa
de saúde mental, defendido por
sua esposa, Rosa Maria.

"Nós fazemos questão de
promover um programa de im-
plantes dentários aqui em Gua-
íra e agradecemos ao deputa-
do Luciano Alves pela dedica-
ção e empenho em buscar es-
ses recursos", disse o prefeito
que estava acompanhado pelo
vice, José Carlos Soares.

Luciano Alves disse que

fará essa parceria com Guaíra
porque o prefeito "se preocu-
pa com a saúde bucal das pes-
soas mais vulneráveis".

O deputado aproveitou
para alfinetar Chico Brasilei-
ro: "É lamentável que um pre-
feito que é dentista não de-
monstra sua vontade em aju-
dar os mais pobres que preci-
sam de uma dentição saudá-
vel e eficiente".

Prefeito da elite
O prefeito Chico Brasilei-

ro foi eleito com os votos da
população mais humilde da ci-
dade, mas nos últimos anos se
distanciou do povão e se aliou
à elite. E, seu gabinete é difícil
ver ele recebendo pessoas
pobres enquanto os ricaços
empresários poderosos são
recebidos com pompa e cir-
cunstância.

Recentemente o líder sin-
dical e uma das principais li-
deranças do PT, Dilto Vitoras-
si, lamentou essa guinada de
Chico Brasileiro: "é lamentá-
vel que ele tenha se abraçado
com a elite e, por isso, seu

governo está afundado. Se
não fossem as obras da Itai-
pu, o Chico já teria sido es-
corraçado da prefeitura com
um chute no trazeiro".

Vitorassi está coberto de
razão porque o governo de
Chico Brasileiro está chegan-
do ao final de forma melancó-
lica porque sua inércia em ad-
ministrar está deixando o povo
com os nervos à flor da pele.

Na saúde as filas são imen-
sas apesar dos esforços dos
profissionais da medicina. Ele

Da Redação
Foto: reprodução

já trocou várias vezes de se-
cretário de saúde e parece que
um é pior que o outro. Até sua
esposa, Rosa Maria foi titular
dessa pasta e foi considerada
uma das piores secretárias.
Foi obrigada a pedir demissão
por total inoperância e pelas
constantes brigas que promo-
veu com a equipe. Na opor-
tunidade, alguns servidores
comentavam em tom jocoso
quando ela se aproximava: "lá
vem a dona encrenca".

O transporte coletivo é ou-

BRASÍLIA

Até mesmo o programa
xodó do prefeito está indo pro
vinagre. Chico Brasileiro se
gabou de comprar uma usina
de asfalto e prometeu asfaltar
todas as ruas da cidade. Está
faltando pouco mais de um
ano para terminar esse malsi-
nado mandato e o programa
não chegou na maioria dos
bairros. Pior: o asfalto está se
deteriorando em vários bair-
ros, sendo levado inclusive
pela enxurrada, por não pas-
sar de uma pavimentação fa-

pasta está sendo responsa-
bilizado na justiça.

Também não dá para es-
quecer que o prefeito e sua
esposa estão respondendo a
uma ação de improbidade
administrativa por terem uti-
lizado funcionários públicos
e materiais para reformar o
telhado de sua mansão, lo-
calizada no condomínio de
luxo Porto Seguro. O pro-
motor chegou a levantar sus-
peita da existência de enri-
quecimento ilícito.

Tribuna Popular espera
que a Câmara de Vereado-
res tome uma atitude contra
esse prefeito que já deveria

juta, tipo casca de ovo.
Tribuna Popular recebeu

várias declamações de mo-
radores, como por exemplo
do São Luiz e outros da re-
gião Norte. Estamos pautan-
do uma equipe para consta-
tar mais essa trapalhada deste
governo do faz de conta.

Além de não governar di-
reito, Chico Brasileiro está
sendo alvo de várias denún-
cia pela prática de ilícitos,
como é o caso do próprio
asfalto, cujo secretário da

tro setor que não funciona.
Chico comprou briga com as
empresas que tocavam o trans-
porte há muitos anos e trouxe
uma empresa de fora para to-
car o sistema que nunca esteve
tão ruim como agora.

Além disso, essa licitação
mandrake paga por quilôme-
tro rodado, está causando um
rombo nos cofres públicas
obrigando a Câmara a apro-
var uma lei a toque de caixa,
liberando mais recursos para
o transporte não parar de vez.

Casca de ovo e corrupção

Deputado Luciano Alves conseguiu R$ 1,3 milhão para implantes dentários
em Foz do Iguaçu, mas CHICO Brasileiro desviou a verba para a saúde mental

ter sido afastado há muito
tempo. Como muito bem dis-
se o Vitorassi, "com um chu-
te no trazeiro".

Rosa Maria, a primeira dama está na miraRosa Maria, a primeira dama está na miraRosa Maria, a primeira dama está na miraRosa Maria, a primeira dama está na miraRosa Maria, a primeira dama está na mira
do promotor de justiçado promotor de justiçado promotor de justiçado promotor de justiçado promotor de justiça

O prefeito e o vice de Guaíra com o deputado Luciano AlvesO prefeito e o vice de Guaíra com o deputado Luciano AlvesO prefeito e o vice de Guaíra com o deputado Luciano AlvesO prefeito e o vice de Guaíra com o deputado Luciano AlvesO prefeito e o vice de Guaíra com o deputado Luciano Alves
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Deputado Batatinha (MDB)
anunciou a destinação de mais
R$1 milhão em verbas para a
área da educação.

Além dos 11 colégios
atendidos na primeira fase,

POLÍTICA ESCOLA MAIS BONITA

Na busca contínua por
melhorias na qualidade da
educação na região Oeste, o

Da assessoria
Foto: Divulgação

Batatinha (MDB) destina mais R$ 1 milhão
em verbas para a educação do Oeste
Investimentos na área somam R$2 milhões através do programa Escola Mais Bonita

O Deputado Batatinha enfatizou a importância de investir na educação como umO Deputado Batatinha enfatizou a importância de investir na educação como umO Deputado Batatinha enfatizou a importância de investir na educação como umO Deputado Batatinha enfatizou a importância de investir na educação como umO Deputado Batatinha enfatizou a importância de investir na educação como um
meio de garantir um futuro próspero para a juventude da regiãomeio de garantir um futuro próspero para a juventude da regiãomeio de garantir um futuro próspero para a juventude da regiãomeio de garantir um futuro próspero para a juventude da regiãomeio de garantir um futuro próspero para a juventude da região

agora, mais 20 escolas esta-
duais devem receber os in-
vestimentos por meio do pro-
grama Escola Mais Bonita,
administrado pela Fundação
para o Desenvolvimento da
Educação no Paraná (Funde-
par).

Este aporte financeiro
marca a segunda fase do pro-
grama na região, com um
montante igual ao da primei-
ra, totalizando expressivos R$
2 milhões destinados para a
valorização e aprimoramento
das escolas da região Oeste.

O programa Escola Mais
Bonita visa promover melho-
rias nas infraestruturas esco-
lares, proporcionando ambi-
entes mais adequados e esti-
mulantes para o processo de
aprendizagem.

O Deputado Batatinha en-
fatizou a importância de in-
vestir na educação como um
meio de garantir um futuro
próspero para a juventude da
região. "A educação é a base
para o desenvolvimento de
qualquer sociedade. Ao des-
tinarmos essas verbas para as

escolas, estamos investindo
no futuro de nossos jovens e
contribuindo para a formação
de cidadãos mais preparados
e conscientes."

A comunidade escolar e
os moradores das regiões es-
colhidas de acordo com as
suas necessidades, estão oti-
mistas em relação às transfor-
mações que esses investimen-
tos poderão trazer. Pais, alu-
nos e educadores acreditam
que a iniciativa contribuirá sig-
nificativamente para elevar os
padrões educacionais.
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Foz do Iguaçu recebe Título
de Destino do Mundo
Deputado Matheus Vermelho é autor do projeto de lei que visa o
crescimento econômico e turístico de toda a região Oeste do Paraná

Em votação unânime na
Assembleia Legislativa, e com
a sanção do Poder Executivo
do Estado do Paraná, Foz do
Iguaçu conquistou o título:
'Destino do Mundo'. A Lei nº
21.591, que conferiu a honra-
ria à cidade, foi proposta pelo
deputado estadual Matheus
Vermelho.

Segundo o parlamentar,
presidente da Comissão de
Turismo da Assembleia Legis-
lativa do Paraná, disse que
Foz do Iguaçu é uma cidade
que brilha na cena internacio-
nal graças às mundialmente
famosas Cataratas do Iguaçu,
à Usina Hidrelétrica de Itaipu,
o Marco das 3 Fronteiras, ao
Parque das Aves e ao Com-
plexo Dreamland que reúne
várias atrações, como o Mu-
seu de Cera, o Vale dos Di-
nossauros e o Maravilhas do
Mundo, elevando a cidade a
um status ímpar como destino
turístico. Anualmente, ela atrai
milhares de visitantes de todas

as partes do mundo.
Além de suas maravilhas

naturais e parques temáticos,
Foz do Iguaçu se destaca
como um paraíso para com-
pras, devido à sua proximi-
dade com o Paraguai e a Ar-
gentina. A diversidade gas-
tronômica local é uma expe-
riência à parte, e a cidade
oferece uma infraestrutura

hoteleira impecável, adequa-
da para receber viajantes de
todos os gostos e orçamen-
tos. Foz do Iguaçu, portan-
to, se apresenta como um
destino turístico verdadeira-
mente imperdível no Brasil.

O deputado Matheus Ver-
melho, autor da iniciativa que
levou à concessão deste títu-
lo, enfatizou a importância.

"Foz do Iguaçu é a minha ci-
dade, a cidade que escolhi
para viver e agora para traba-
lhar em prol dela. Como de-
putado com um compromisso
sólido com o turismo, vou con-
tinuar zelando carinhosamente
por Foz, desenvolvendo proje-
tos que beneficiem nossa comu-
nidade local e atraindo recursos
para os nossos iguaçuenses.
Com esta lei que confere o títu-
lo de 'Destino do Mundo', te-
nho a convicção de que a cida-
de atrairá ainda mais turistas,
garantindo um crescimento eco-
nômico significativo em nossa
região", disse Matheus.

Defensor da Terra das
Cataratas

Como representante de
Foz do Iguaçu na Assembleia
Legislativa, Matheus Verme-
lho, tem demonstrado seu
comprometimento com o mu-
nicípio, destinando recursos
significativos para melhorias
em diversos setores. Até o
momento, um montante de R$
3.870.000,00 em recursos foi

direcionado para Foz do Igua-
çu através do parlamentar.

Dentre esses investimentos,
destacam-se os 500 mil reais
para o projeto estruturante de
revitalização da Avenida Bra-
sil; 600 mil reais destinados à
reforma dos colégios Ayrton
Senna da Silva, Paulo Freire,
Almiro Sartori, Arnaldo Busat-
to, Almirante Tamandare e
Polícia Militar; R$ 5 mil para
aquisição de tatames; R$ 400
mil para reforma da Pista de
Skate; 180 mil reais para com-
pras de kit esportivos multi-
modalidade; R$ 1.495.000,00
para revitalização do Ginásio
Costa Cavalcanti; R$ 280 mil
para reforma da Unidade Bá-
sica de Saúde Vila Yolanda e
mais R$ 150 mil para equipa-
mentos da UBS; Também R$
150 mil para compra de equi-
pamentos da UBS Jardim
América; R$ 300 mil para
UBS Porto Belo; R$ 220 mil
aquisição de uma van para a
saúde nos bairros e mais 90
mil reais para aquisição de um
veículo que será destinado à
ACDD. Além de diversos pro-
jetos de leis que beneficiam a
cidade de Foz do Iguaçu.

"Aproveito essa oportuni-
dade para destacar ainda que
estou conversando com o se-
tor turístico da cidade, Secre-
taria do Estado do Turismo e
empresas de aviação buscan-
do um modelo viável para
atrair mais voos para Foz do
Iguaçu. Existem modelos bem-
sucedidos implementados no
Rio Grande do Sul e no Nor-
deste que estamos conside-
rando adaptar para o nosso
aeroporto internacional. Isso
certamente impulsionará ainda
mais o desenvolvimento de
nossa cidade e a economia lo-
cal", pontuou o deputado.

Da redação
Foto: Reprodução

TURISMO
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O Parque Nacional do
Iguaçu irá abrir com horá-
rio ampliado, das 8h às 16h,
de 7 a 10 de setembro, fe-
riado da Independência do
Brasil. Quem visitar a uni-
dade de conservação po-
derá ficar até às 18h nes-
ses dias do feriadão, horá-
rio do último ônibus do
transporte interno.

A estimativa do parque
é atender mais de 25 mil
visitantes nos quatro dias
de feriadão prolongado. A
unidade de conservação
receberá reforço no aten-
dimento das equipes da
concessionária Urbia Cata-
ratas, responsável pela ges-
tão turística do atrativo.

Quem quiser viver essa
experiência precisará orga-
nizar-se desde já e comprar
o ingresso on-line para visi-
tar o Parque Nacional do
Iguaçu, no site oficial das
Cataratas (www.cataratas-
doiguacu.com.br), com an-
tecedência. As entradas são
por horário e data para rea-
lização do passeio.

Parque Nacional do Iguaçu amplia
atendimento para o feriadão da Independência
A estimativa do parque é atender mais de 25 mil visitantes
Urbia Cataratas - PNI
Fotos: Nilmar Fernando
#FotoEquipeCataratas

Amanhecer nas
Cataratas

O público terá opção de
uma experiência mais exclu-
siva, na quinta-feira (7) e sá-
bado (9), com o Amanhecer
nas Cataratas, contemplando
os primeiros raios de luz com
o cenário da Maravilha Mun-
dial da Natureza. Acesso e
embarque às 6h no Centro de
Visitantes. A visita contempla
café da manhã no Restauran-

te Porto Canoas. Após o pas-
seio, o visitante poderá ficar
o dia todo no parque, para
aproveitar todas as atrações.
O ingresso deve ser adqui-
rido pelo site tickets.catara-
tasdoiguacu.com.br/produ-
to/6157.

Parque Nacional do
Iguaçu

O parque se consolidou
como referência na preserva-
ção da natureza e no turismo

sustentável no mundo. A unida-
de de conservação brasileira,
localizada no Oeste do Para-
ná, faz fronteira com a Argenti-
na, na província de Missiones.

O Parque Nacional do
Iguaçu é administrado pelo
Instituto Chico Mendes de
Conservação da Biodiversi-
dade (ICMBio) e tem a ges-
tão da visitação turística da
Urbia Cataratas S.A. A con-
cessionária Urbia Cataratas
está implementando um pro-

jeto robusto, moderno, inspi-
rado nas melhores referênci-
as mundiais, para encantar
ainda mais os visitantes e pro-
mover o desenvolvimento
econômico da região.

Dúvidas e outras informa-
ções sobre a visita turística,
basta entrar em contato pela
Central de Atendimento ao
Visitante no WhatsApp: +55
45 3521 4438.

Serviço
Atendimento no Parque
Nacional do Iguaçu –

feriadão de Independência
do Brasil

De 7 a 10 de setembro
(quinta-feira a domingo):

das 8h às 16h

Ingressos:
www.cataratasdoiguacu.com.br

Mais informações
www.cataratasdoiguacu.com.br
contato@catarataspni.com.br
Telefone: +55 (45) 3521-4400

Canais nas redes sociais
Telegram: @cataratasdoiguacu
Facebook: @CataratasDoIguacu
Instagram: @CataratasdoIguacu

Twitter: @CataratasBrasil
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O Azulão da fronteira encerrou suas participações
nos Campeonatos Paranaenses Sub 17 e Sub 20

Sub 17: Os comandados do pro-
fessor Carlos Nunes, jogaram nesse úl-
timo sábado 2, no ABC, contra a equi-
pe do Galo Maringá por um empate,
para carimbar vaga às quartas de finais
da competição. Mas acabaram sendo
surpreendido com uma derrota por 1x0
com gol marcado por Kauan.

 O Azulão da fronteira que na pri-
meira fase se classificou no grupo C,
como um dos melhores terceiros colo-
cados com 4 pontos.

Mudou praticamente o elenco todo
para a segunda fase, pois foi buscar
opções, ao elenco, em toda a parte do
Brasil.

Na segunda fase da competição, a
equipe estava no grupo H, juntamente
com Athletico Paranaense, Galo Ma-
ringá, Laranja Mecânica de Arapongas.
Acabou ficando na terceira colocação
com 8 pontos.

A Campanha no total teve 12 jogos
com 3 vitórias, 6 derrotas e 3 empa-
tes. Com 12 pontos conquistados no
total.

Sub 20: O time do professor Viní-
cius Moresco, fez história terminando
entre os 8 melhores da competição, cam-
peonato que teve 26 clubes participan-
do. E ficou muito próximo de disputar

pela primeira vez na história a Copa São
Paulo de Futebol Júnior. O Azulão

Na primeira fase estava no grupo
D, e terminou como um dos terceiros
melhores com   10 pontos. Já na se-
gunda fase o Quati estava no grupo J,
e classificou em segundo com 7 pon-
tos. No grupo onde estava o Azuriz,
Londrina e o Cianorte.

Na terceira fase, sobrou os 8 me-
lhores do campeonato. Que foram di-
vididos em Grupo K e L, os dois me-
lhores colocados de cada grupo, con-
quistavam vaga para a Copa São Pau-
lo e a semifinal do Paranaense Sub 20.
Mas a equipe da fronteira ficou na lan-
terna do Grupo K com 4 pontos. Ven-
do o Athletico Paranaense  e o Patrio-
tas juntamente com Londrina e Coriti-
ba do Grupo L, carimbar a participa-
ção no ano que vem no maior torneio
de base do país.

O clube se despediu da competi-
ção, com vitória na última sexta-feira,
1 contra o Maringá F.C, em duelo de
dois eliminados na Cidade Canção.
Carlinhos fez o gol da vitória da equi-
pe iguaçuense.

A Campanha no total teve 18 jogos,
com 6 vitórias, 9 derrotas, 3 empates,
com 21 pontos conquistados no total.

Confira um resumo
de cada categoria

Elenco do Sub 20, em jogo no estádio do ABCElenco do Sub 20, em jogo no estádio do ABCElenco do Sub 20, em jogo no estádio do ABCElenco do Sub 20, em jogo no estádio do ABCElenco do Sub 20, em jogo no estádio do ABC Vitória do Sub 1Vitória do Sub 1Vitória do Sub 1Vitória do Sub 1Vitória do Sub 17, por 1x0 no ABC contra o Laranja Mecânica7, por 1x0 no ABC contra o Laranja Mecânica7, por 1x0 no ABC contra o Laranja Mecânica7, por 1x0 no ABC contra o Laranja Mecânica7, por 1x0 no ABC contra o Laranja Mecânica
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Foz do Iguaçu
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O Foz Cataratas Futsal goleou o
Marreco por 4 a 0, na noite de sába-
do, 2, no ginásio Arrudão em Francis-
co Beltrão pela 21ª rodada da Liga
Nacional.

Precisando do resultado positivo
para encaminhar a classificação aos
playoffs da LNF, o Foz Cataratas, logo
organizou o jogo. Aos 30 segundos de
partida, Raul abriu o placar. Bob au-
mentou a vantagem do Azulão após
chute cruzado de Juninho.

Ainda no primeiro tempo, Daniel
Feitosa, em cobrança de pênalti, mar-
cou o terceiro para o time das Três
Fronteiras.

No segundo tempo a equipe das

Futsal

Foz Cataratas goleia o
Marreco fora de casa
pela Liga Nacional

Cataratas soube controlar o placar, em
uma noite inspirada do goleiro PH, o
Azulão não sofreu gols. Faltando pou-
co mais de 3 minutos para o fim do
jogo, Daniel Feitosa, marcou o seu se-
gundo gol no jogo, fechando o placar
no sudoeste.

Com o triunfo fora de casa, o Foz
Cataratas subiu para a 12ª colocação
na Liga Nacional e agora soma 28
pontos na competição.

O Azulão volta à quadra nessa sex-
ta-feira 8, contra a  equipe gaúcha As-
soeva de Venâncio Aires, às 20 horas,
pela 22ª rodada da Liga Nacional de
Futsal no Caldeirão Azul, em seus do-
mínios.
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